



Relevé de l'église de Cellefrouin en collaboration avec l'université de Bordeaux

publié le 27/10/2019

Les BTS MGTMN - BTS Métiers du Géomètre-Topographe et de la Modélisation Numérique - du lycée de Sillac ont relevé l'église de Cellefrouin en Charente afin de participer aux travaux d'étude de l'université de Bordeaux. Ce relevé a été effectué au scanner à l'intérieur et par photogrammétrie à l'extérieur. Le tout a été rattaché sur des cibles à l'aide du GNSS et des tachéomètres.

L'assemblage des deux relevés permet de réaliser un modèle 3D complet, duquel on peut extraire des façades, des coupes, un plan d'intérieur, et des impressions 3d.

Il sera aussi possible d'en faire une visite virtuelle.

